



Volksbank Raiffeisenbank Aschau-Frasdorf fördert Wildenwarter Blasmusik

Beitrag

Mit einer Spende von 500 Euro zum Zwecke des Instrumentenkaufes unterstützt die Volksbank Raiffeisenbank von Aschau-Frasdorf die Jugendausbildung bei der Blaskapelle Wildenwart. Die Spende übergab Frasdorfs Geschäftsstellenleiter Markus Entfellner an Jakob Steiner, der als Vorsitzender vom Förderverein für die Blaskapelle Wildenwart versprach, die Fördermittel im Sinne der Blasmusik- und Nachwuchspflege einzusetzen.

hö/Foto: Markus Entfellner (li.) übergibt die Spende an Jakob Steiner.



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Frasdorf



3. Wildenwart